

Canal



FICHA TÉCNICA

La Residencia de Estudiantes.

Programa de televisión. Fecha de emisión: 23-04-2010

Duración: 21' 55''

El 1 de octubre de 1910 abría sus puertas por primera vez, la Residencia de Estudiantes. Desde su fundación por la Junta de Ampliación de Estudios, organismo de la Institución Libre de Enseñanza, hasta su interrupción por el estallido de la guerra civil en 1936, la Residencia de Estudiantes fue uno de los espacios más originales de creación e intercambio científico y artístico en la Europa de entreguerras.

Este año 2010 La actual Residencia de Estudiantes, mediante una serie de actividades, va a celebrar el aniversario de este gran proyecto pedagógico que consiguió modernizar la Educación en España.

Intervienen:

Alicia Gómez Navarro, Directora de la Residencia de Estudiantes;
Isabel Pérez Villanueva, Profesora de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociología de la UNED;
Conchita Zamacona, Ex alumna de la Residencia de Señoritas;
Carmen de Zulueta, Ex alumna de la Residencia de Señoritas.

Producción y realización: CEMAV
